

fait, le pape, coiffé de la mitre blanche galonnée d'or, et toujours assis, a distribué lui-même les cendres, en disant les paroles *memento homo...* aux cardinaux, qui les reçoivent debout et baisent le genou ; aux patriarches, archevêques et évêques assistants au trône, agenouillés, et qui baisent également le genou ; aux évêques non assistants, aux pénitenciers et aux prélats, à la cour, aux représentations de la noblesse, de l'armée et du peuple chrétien, qui s'agenouillent et baisent le pied. Après cela la messe a commencé.

Il y avait à la chapelle Sixtine une foule considérable et l'on y remarquait presque tous les théologiens consultants appelés à Rome par le pape pour prendre part aux travaux préparatoires du concile.

\*.\* Le jeune marquis de Bute, dont on a annoncé la conversion récente, est venu à Rome accompagné par le prélat qui a reçu son abjuration après l'avoir instruit des vérités de la foi. Il a été admis le 9 février à l'audience du Pape, qui s'est plu à lui témoigner la plus douce affection, et, le lendemain, lui a imposé les cendres sur le front à la chapelle Sixtine. Le 11 février, par une faveur spéciale, le noble lord, introduit dans l'oratoire du Vatican, a reçu, avant la messe, de la main de Sa Sainteté, le sacrement de la confirmation, et pendant la messe le sacrement de l'eucharistie.

\*.\* Le prince Colibri a fait sa première communion dans l'église des RR. PP. jésuites.

Qu'est-ce que le prince Colibri ?

C'est bien le plus intéressant et le plus joli nain que vous puissiez imaginer. Rien de difforme ni de grotesque dans ce petit personnage. Tout est parfaitement proportionné. Sa physionomie est aimable et sympathique ; il répond avec intelligence, d'une voix un peu grêle, à tout ce que vous voulez lui demander. Interrogez-le plutôt vous-même.

“ De quel pays êtes-vous mon enfant ?

— De Ruffec (Charente).

— Votre âge ?

— Seize ans.

— Votre taille ?

— Deux pieds deux pouces.

— Votre poids ?

— Vingt et une livres.”

Voulez-vous connaître ses talents ? Il lit, écrit, dessine, salue avec grâce, est modeste, propre, d'une sobriété extraordinaire. C'était assurément, cette année, un des sujets les plus curieux de notre foire du Palais. Tout le monde a pu s'en convaincre. Mais ce que l'on